

Betreff:

Stadtteiljugendbeauftragte(r)
- Antrag der CDU-Fraktion -

Antragstext:

Die meisten Wiesbadener Stadtbezirke haben eine(n) Stadtteiljugendbeauftragte(n). Bis zum letzten Jahr hatte auch Delkenheim einen Stadtteiljugendbeauftragten in der Person von Herrn Franz-Georg van de Loo. Nach dessen Tod Ende letzten Jahres ist diese ehrenamtliche Position vakant. Wir halten es für sinnvoll, dass es in Delkenheim wieder eine(n) Stadtteiljugendbeauftragte(n) gibt, um damit die Verbindung zwischen Jugendlichen und Stadtteilpolitik zu erleichtern. Zu den Aufgaben von Stadtteiljugendbeauftragten gehört es u.a., Ansprechpartner für Kinder und Jugendliche zu sein. Sie können Jugendliche zum Beispiel auch unterstützen, sich mit ihren Wünschen direkt an den Ortsbeirat zu wenden. Die Jugendlichen hätten also einen konkreten Ansprechpartner, ebenso hätte auch die Mobile Jugendarbeit einen konkreten Ansprechpartner.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

1. Es soll wieder eine/ein Stadtteiljugendbeauftragte(r) für Delkenheim bestimmt werden.
2. Die Ortsverwaltung unterstützt den Ortsbeirat bei der Suche nach einer geeigneten Person für die Position einer/eines Stadtteiljugendbeauftragte(n).

Wiesbaden, 24.08.2017